

いきいき

生涯学習だより『いきいき』

神流町教育委員会事務局
社会教育主事 茂木 宏隆

小3 総合学習 こんにゃく作り体験 12月11日

作ったこんにゃくはおいしいね

万場小学校3年生は、塩沢の黒澤とし子さん、小柏トメさん、飯塚久美子さんの3名の方々の指導で、こんにゃくの手作り体験をさせていただきました。手作りこんにゃくを、見たことや食べたことはあっても、作るのは初めての子がほとんどでした。練って成形して茹でて、貴重な体験となりました。また、エゴマ入りの味噌を付けて囲炉裏で焼いた、赤いもの“いも串”もごちそうになりました。神流町の味、最高です！



第8回いきいき教室開催 12月19日

お正月に向けて きれいな飾りを リース作り

神流自然楽校のアレンジメント作りに続いて、上野村の高瀬礼子さん（柏木出身）を講師に招き、リース作りをしました。用意していただいた“しめ縄”に花や折り紙の扇子、水引などを飾りつけ、お正月らしい和の雰囲気のリースを作りました。参加者のみなさんは、はじめは細かい作業や慣れない道具を使って作業に苦戦していましたが、終わりには、とても立派な作品を仕上げました。（右は参加者の作品）



みなさんきれいな作品ができました

〈参加者の感想〉

- ・ 楽しくできました。家の中がはなやかになります。ありがとうございました。
- ・ 難しくできないかなと心配していましたが、きれいなのができてうれしいです。お正月もにぎやかにできそうです。

神流町成人式 1月7日 13人の新成人が出席



男子10名、女子3名、計13名の新成人が出席し、それぞれの思いを胸に大人としての第一歩を踏み出しました。今年も奇抜な服装や髪形をする姿もなく、みな落ち着いた態度で式に臨んでいました。

中学校3年生の時の担任だった入澤先生が遠くから駆けつけ、式後の懇談会では、それぞれの近況や当時の思い出話に花が咲いていたようです。



小5とうふ作り 1月17日 大切に育てたあわばた大豆で

万場小学校5年生は、自分たちで育てたアワバタ大豆を使って豆腐作りをしました。講師は昨年に引き続き、神ヶ原の高橋 隆さんで、豆乳を絞る機械や、豆腐作りに必要な道具をもってきて指導してくださいました。



スクールカウンセラーの高橋先生が途中で様子を見に来られて、「昔はどの家でも暮れに作って、お正月のごちそうとして食べたんですね。」と、豆腐の手作りを懐かしがっていました。

できた豆腐は、味が濃くて、甘みのあるとてもおいしいものでした。「わー！おいしい！」と、一番感動していたのは、取材に来ていたJ新聞社のM記者でした。



上毛カルタ大会

12月から、子育連役員さんを中心に、各地区集会所やコイコイアイランド会館で練習会を行い、子どもたちはがんばってきました。

郡大会を優勝した団体の部の小学校高学年チームと中学生チーム、個人の部の新井愛可さん（生利）、茂木美濤さん（相原）が多野郡代表で県大会に出場し、健闘してきました。

神流町大会1月8日

多野郡大会1月19日

群馬県大会2月4日

